

Les ventes du tabloïd de la Constitution atteignent un million et demi d'exemplaires



La Havane, 21 janvier, (RHC).- Les ventes du tabloïd de la Constitution ont atteint un million et demi d'exemplaires.

Le texte définitif de la Constitution a été adopté le 22 décembre dernier par l'Assemblée Nationale et plus de 8 millions de Cubains sont appelés aux urnes le 24 février prochain pour un référendum sur la Constitution.

Le tabloïd a été mis en vente il y a à peine quinze jours. Le texte de la Constitution est également à la portée des internautes.

La nouvelle Constitution recueille des changements dans la structure de l'État, élargit les garanties et les droits humains, promeut les investissements étrangers, reconnaît plusieurs formes de propriété, dont la propriété privée et confirme le caractère socialiste de la Révolution.



Radio Habana Cuba